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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыр готовится отметить Международный день коренных народов мира  
На Таймыре под председательством начальника Управления по делам коренных 

малочисленных народов Таймыра и вопросам сельского и промыслового хозяйства 
Администрации муниципального района Елены Сотниковой прошли первые заседания 
организационного комитета по подготовке и проведению Международного дня коренных 
народов мира.  

Праздничные мероприятия на Таймыре пройдут с 1 по 17 августа. В преддверии 
праздника 1 и 4 августа в учреждениях МБУК «Дудинская ЦБС» откроются выставки и 
состоятся тематические просмотры, посвящённые традициям, обычаям коренных народов 
Севера.  

1 августа в КГБУК «Таймырский Дом народного творчества» начнёт работу персональная 
выставка члена Союза художников России Елены Ильянковой «Сибирские истории». Здесь же 
2 августа состоится круглый стол «Общественное обсуждение историко-этнографического 
проекта Василия Батагая «История четырех предметов» Промежуточные итоги экспедиции».  

5 августа в Таймырском Доме народного творчества пройдёт праздничная программа 
«День открытых дверей. Чум встречает гостей». Таймырцев и гостей района ждут экскурсии 
по художественно-этнографическому комплексу имени Бориса Молчанова, посещение 
ремесленных мастерских учреждения (резьбы по кости и женского национального рукоделия), 
работа этно-кино зала и показ документальных фильмов, созданных сотрудниками 
учреждения по итогам фольклорно-этнографических экспедиций.  

Основные торжества, посвященные Международному дню коренных народов мира, в 
заполярной столице пройдут 6 августа с 14.00 до 17.00 часов в районе МБУК «Кино-
досуговый центр «Арктика». Во время торжественного открытия праздника состоится 
церемония зажжения «Огня Дружбы» и награждение таймырцев, внесших значительный 
вклад в развитие района. Гостей и жителей столицы Таймыра ждет большая концертная 
программа.  

На площади перед КДЦ «Арктика» развернет свою работу национальное подворье 
«Таймырское кочевье» с дегустацией блюд национальной кухни, мастер-классами по 
изготовлению национальных кукол и сувениров из бисера, сукна, меха, кожи и замши.  

Любителей спорта пригласят к участию в игровой программе, где можно будет 
попробовать свои силы в национальных видах спорта. Для детей откроется игровая 
площадка. Также будут организованы праздничная торговля и выставка-продажа сувенирной 
продукции декоративно-прикладного искусства.  

Праздничные мероприятия, посвященные Международному дню коренных народов мира, 
пройдут во всех посёлках сельских поселений Хатанга и Караул и муниципального 
образования «город Дудинка». 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке ремонтируют мосты и переходы 
 В числе объектов, реконструкция которых была запланирована на летний период – 
переход через ручей «Ароматный». Работы по обновлению его нижней части специалисты 
подрядной организации ИП Малачинский завершили ещё в начале июля. В середине месяца, 
а не к осени, как планировалось, закончена реконструкция и его верхней части, 
расположенной в районе дома № 1 по улице Дудинская. 
 Старый деревянный мост был демонтирован, а на его месте установлена прочная 
металлическая конструкция с новыми опорами, деревянным настилом и лестницей, 
прилегающей к спуску, ведущему к нижней части перехода. 
 Кроме этого в рамках контракта по благоустройству  специалисты ООО «Элком» 
отремонтировали деревянный тротуар Моста памяти, а  центре Дудинки, на территории 
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Аллеи Славы, они произвели ревизию целостности уложенной в зоне отдыха 
тротуарной плитки и переложили её в тех местах, где она была повреждена. 
 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Два тундровых пожара зарегистрировали в окрестностях Норильска за минувшие сутки 

Два тундровых пожара зарегистрировали в окрестностях Норильска за минувшие сутки, 
сообщили сегодня агентству в городском управлении по делам ГО и ЧС. 

Сообщение о возгорании в районе поворота на Оганер автодороги Норильск–Талнах 
поступило 25 июля в 12:55. Тундра горела на площади 2500 кв. м. Пожар удалось потушить к 
15:13. 

Еще один тундровый пожар разыгрался поздним вечером (в 23:28) вдоль автодороги 
Норильск–Алыкель, в районе реки Амбарной. От огня пострадало 5000 кв. м тундры. 

На территории города продолжает действовать особый противопожарный режим, 
предусматривающий запрет на разведение костров и проведение пожароопасных 
производств. Подготовлена дополнительная техника для тушения возможных пожаров. 
Ведется разъяснительная работа с гражданами. Создаются совместные маневренные группы 
в составе представителей городской администрации, отдела надзорной деятельности по 
Норильску, местной полиции, общественных организаций и неравнодушных граждан для 
выявления лиц, использующих открытый огонь в тундровой зоне. Предполагается, что особый 
режим в Норильске будет действовать до тех пор, пока не начнутся обильные дожди. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

На ТОФ вводятся в эксплуатацию новые вертикальные мельницы  
 В ходе запуска новой технологии обогащения богатых и медистых руд на Талнахской 

обогатительной фабрике Заполярного филиала «Норникеля» вводятся в эксплуатацию три 
вертикальные мельницы тонкого помола Vertimill VTM3000 производства Metso Minerals. 

Оборудование уникально не только для Заполярного филиала компании, но и вообще 
для российских предприятий. VTM3000 будут первыми вертикальными мельницами такого 
типоразмера, применяемыми в нашей стране. Размеры одного агрегата: длина – 6,92 м, 
ширина – 6,36 м, высота – 17,59 м, масса – 343 т. Мощность одной мельницы составляет 3000 
л. с. (2237 кВт) производительность – 800 т / час.  

Мельницы уже получили признание как наиболее энергоэффективное оборудование для 
измельчения. Экономия энергии в сравнении с традиционной горизонтальной шаровой 
мельницей достигает 35-50%. Оборудование способно работать с питанием сырьем до 6 мм и 
измельчать его до 20 мкм и ниже.  

Запуск в эксплуатацию новых мельниц даст возможность повысить «раскрываемость» 
минералов, что позволит реализовать новую технологическую схему обогащения богатых и 
медистых руд. 

Ведомости 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Краевой суд подтвердил отказ Анатолию Быкову в регистрации на выборы 
Сегодня Красноярский краевой суд в открытом судебном заседании рассмотрел 

административное дело по иску Анатолия Быкова об оспаривании решения избирательной 
комиссии Красноярского края, исключившей его из заверенного списка кандидатов в депутаты 
Законодательного Собрания края третьего созыва. 

Напомним, Крайизбирком своим решением от 20 июля отказал Быкову в регистрации в 
качестве кандидата в депутаты Заксобрания региона, выдвинутого избирательным 
объединением «Красноярское региональное отделение политической партии «Патриоты 
России». 22 июля он обратился в Красноярский краевой суд с заявлением отменить 
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оспариваемое решение и обязать избирательную комиссию зарегистрировать 
его в качестве кандидата в депутаты в составе краевого списка кандидатов. 

Как сообщили в пресс-службе суда, исследовав представленные доказательства, 
выслушав заявителя и его представителя, также представителей краевой избирательной 
комиссии и прокурора, суд отказал в удовлетворении административного иска. 

Решение не вступило в законную силу и может быть обжаловано в судебную коллегию 
по административным делам Верховного Суда РФ в течение пяти дней со дня его принятия. 

Напомним, согласно федеральному закону от 2014 года, граждане, судимые за особо 
тяжкие преступления, не могут баллотироваться в течение 15 лет после снятия судимости. 
Соответствующий срок у Быкова истекает в 2020: в 2002 году Мещанский районный суд 
Москвы признал его виновным в организации покушения на убийство, а также в незаконном 
приобретении и владении оружием и приговорил его к 6,5 годам лишения свободы условно, в 
2005 году условный срок был снят. 

newslab 
 

В Красноярском крае появится более пяти тысяч новых рабочих мест  
Их создание станет возможным благодаря строительству лесохимического комплекса в 

Енисейском районе. 
В настоящее время правительство Красноярского края уже подписало соглашение с 

ООО «Сибирский Лес», которое реализует проект строительства ЛХК. Предполагается, что 
комплекс запустят в эксплуатацию в 2020 году. Чтобы его достроить, необходимо около 
полутора тысяч высококвалифицированных специалистов. Также, по предварительным 
подсчетам, порядка четырех тысяч человек понадобится, когда комплекс введут в 
эксплуатацию – они будут работать на лесозаготовке и основном производстве. 

Как сообщили в краевом агентстве труда и занятости населения, сейчас уже проводятся 
мероприятия, которые позволят привлечь высококвалифицированных специалистов из 
Лесосибирска, Енисейского и других районов региона на стройку и будущее производство. В 
частности, идет профориентационная работа с молодежью – как в вузах, так и в 
профессиональных училищах. Также проводится переобучение взрослого населения края. 
Все эти меры помогут сформировать кадровый резерв для нового лесохимического 
комплекса на 2017–2020 год. 

newslab 
 

Больше красноярцев смогут получить льготное жильё. На участие в льготных 
программах смогут претендовать дополнительные категории граждан. 

 Увеличен перечень категорий жителей Красноярска и края, претендующих на участие в 
программе эконом-жилья, сообщили в пресс-службе администрации города. Ранее 
претендовать на эконом-жилье могли 18 категорий граждан, среди них бюджетники, молодые 
семьи и военные. 

Право на участие в программе «Жилье для российской семьи» получили 
дополнительные категории граждан. Так, квартиры по цене 35 тыс. руб. за квадратный метр 
смогут приобрести горожане, которые снимают служебные жилые помещения или комнаты в 
общежитиях по договору найма. Участвовать в программе будут служащие государственных 
или муниципальных унитарных предприятий, организаций, учредителем или акционером 
которых является орган государственной власти края или орган местного самоуправления. 
Участники программы смогут приобрести жильё общей площадью не более 100 метров на 
этапе долевого строительства. 

«Итогом реализации права граждан в рамках программы является приобретение у 
застройщиков квартир посредством участия в долевом строительстве либо заключения 
договора купли-продажи, не позднее 6 месяцев после ввода в эксплуатацию объекта 
жилищного строительства», — говорится в сообщении мэрии. 

АиФ Красноярск 
 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

Еще один представляющий Красноярский край борец может пропустить Олимпиаду 
Принять участие в играх смогут те российские спортсмены, которые никогда не имели 

допинговых историй. Отметим, в 2006 году Виктор Лебедев был за допинг лишен золотой 
медали первенства мира. 

Российский борец Виктор Лебедев, представляющий Якутию и Красноярский край и 
ранее отбывший дисквалификацию за допинг, не будет включен в заявку сборной России для 
участия в Олимпиаде в Рио-де-Жанейро. Об этом сообщает агентство «Р-Спорт» со ссылкой 
на слова главы Олимпийского комитета России (ОКР) Александра Жукова. 

Ранее Спортивный арбитражный суд запретил участвовать в Олимпиаде-2016 
российским легкоатлетам, поводом для этого стал допинговый скандал. 24 июля исполком 
Международного олимпийского комитета (МОК) принял решение не отстранять всю сборную 
России от участия в Олимпийских играх в Рио-де-Жанейро. При этом комитет передал все 
полномочия о допуске конкретных спортсменов и команд в отдельных видах спорта 
международным федерациям. Принять участие в играх смогут те российские спортсмены, 
которые никогда не имели допинговых историй. Отметим, в 2006 году Виктор Лебедев был за 
допинг лишен золотой медали первенства мира. 

Напомним, накануне стало известно, что красноярский борец греко-римского стиля 
Никита Мельников также не прошел отбор на Олимпийские игры. В итоге, как предполагается, 
на Олимпиаду отобрались красноярские триатлонисты Игорь и Дмитрий Полянские и 
Анастасия Абросимова, а также пловчиха Арина Опенышева. 

Состав сборной России на Олимпийские игры-2016 в Рио-де-Жанейро будет 
окончательно утвержден 28 июля. 

Newslab.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Две трети работодателей не планируют индексацию или увеличение окладов. Середина 
и конец года — традиционное время для повышения и индексации зарплат.  

Однако индексация зарплат запланирована лишь в 13% российских компаний, выяснил 
исследовательский центр портала Superjob, опросив 800 представителей компаний-
работодателей из всех округов РФ. 

 Две трети работодателей не планируют индексацию или увеличение окладов.  Каждый 
пятый респондент затруднился с ответом. 

Судя по комментариям менеджеров по персоналу, рассчитывать на повышение 
зарплаты в этом году могут сотрудники с отличными показателями работы, а также те, кто в 
сложившихся условиях согласился на дополнительный функционал. Согласно зарплатным 
индексам Superjob, номинальное предложение работодателей за год больше всего выросло:  

- в IT-сфере (на 8,2%), 
 - в строительстве и банковском секторе — более чем на 4%, 
 - в маркетинге и рекламе — на 3,4%, 
 - в кадровой отрасли — почти не изменилось (+0,5%). 

 ИА "Финмаркет" 
 

Кредитная нелюбовь: число незакредитованных россиян достигло 60%     
В прошлом году было зафиксировано явное охлаждение россиян к кредитам на фоне 

сложной экономической ситуации. В этом году по мере нарастания кризиса нелюбовь наших 
соотечественников к кредитам усилилась, отмечается в исследовании компании Ромир по 
результатам очередного опроса.  

На вопрос о том, чем для респондентов является кредит, как и год назад, 52% 
опрошенных ответили - "долговой ямой", из которой трудно выбраться.  

Треть респондентов (34%) назвали кредит необходимостью, если нужно сделать крупную 
покупку. 

Каждый десятый (9%) респондент назвал кредит нормальным средством повышения 
качества жизни. 
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В исследовании отмечается, что с прошлого года мнения россиян практически не 
поменялись, оставшись с "кризисном" стиле восприятия кредитов. Хотя еще несколько лет 
назад половина россиян относилась к кредитам куда более лояльно, называя их нормальным 
средством для совершения крупных покупок.  

Так, каждый четвертый россиянин (25%) заявил, что за последний год брал или 
продолжал выплачивать потребительский кредит. Годом ранее такой ответ давали 27% 
респондентов. А три года назад почти каждый второй участник опроса признавался в наличии 
у него потребительского кредита. 

Кредит на неотложные нужды брали или выплачивали 8% респондентов. Именно этот 
вид кредитов с каждым годом теряет популярность, причем начало этой тенденции было 
положено еще до кризиса. А вот доля пользователей автокредитами и ипотекой остается 
стабильной. 8% выплачивают кредиты за автомобили, а 5% - за жилье. 

 Однако о планах взять кредит в ближайшее время заявило 14% опрошенных, что 
немного больше, чем в 2015 году. Хотя до докризисных показателей 2012 года, когда планы 
на кредитование декларировал каждый четвертый россиянин, пока еще далеко. 

FINMARKET.RU 
 
Граждан ждет тотальная нумерация. Население России будет внесено в единую 
супербазу данных 

К 2025 году в России будет создана единая база сведений о населении,— сообщил 
вчера премьер-министр Дмитрий Медведев на заседании правкомиссии по информационных 
технологиям. В эту базу данных о живых и умерших россиянах, а также о постоянно 
проживающих в РФ иностранцах войдут различные идентификаторы — ИНН, СНИЛС, номера 
паспорта и водительского удостоверения. Минфин также допускает и включение в него 
сопутствующей информации, например, о месте работы или обучения, о судимости, о 
воинской обязанности и так далее. Обещано, что граждане получат доступ к данным базы 
только о себе и о своих детях, ведомства — ко всему массиву, но по регламентированному 
запросу.  

К 2025 году должна быть завершена работа по созданию единого регистра населения 
России, сообщил вчера премьер-министр Дмитрий Медведев на заседании правкомиссии по 
информационным технологиям в Горках. Речь идет о формировании единой базы данных о 
гражданах на основании системы ЗАГС и с привлечением сведений от других госорганов. 
Сейчас ресурсы ЗАГС децентрализованы — в каждом субъекте и муниципалитете они 
организованы обособленно. Минфин, который разрабатывает идею новой "супербазы", 
предлагает собрать все сведения в единый федеральный банк данных и увязать его с 
данными других ведомств, в частности, ФНС. Необходимость такой базы в ведомстве 
объясняют получением возможности взаимодействия людей с государством на основе 
любого удостоверения личности, а также исключение дублирования и возможного искажения 
сведений.  

Как пояснил "Ъ" представитель Минфина, в ресурс планируется включить базовые 
сведения о человеке (ФИО, дата и место рождения, для умершего — и дата смерти), 
основные идентификаторы из других ресурсов — ИНН, СНИЛС, номер паспорта и 
водительского удостоверения. В Минфине также допускают отражения иных сведений в 
регистре — например, о месте жительства, обучения или работы, о судимости. "Какие именно 
дополнительные сведения (и на каком этапе) могут быть в него включены, сейчас 
обсуждается в рамках согласования разработанной Минфином концепции формирования 
этого реестра",— говорит представитель ведомства.  

По данным "Интерфакса", эта концепция предполагает, что каждому физлицу будет 
присвоен уникальный неизменяемый 12-разрядный код. В регистре будут содержаться 
сведения не только о гражданах РФ, но и об иностранных гражданах и лицах без 
гражданства, постоянно проживающих на территории России, а также о российских 
гражданах, постоянно проживающих за рубежом. В регистр не планируется вносить сведения 
о расовом или этническом происхождении, о состоянии здоровья, о политических и 
религиозных убеждениях. Доступ к сведениям регистра планируется дать всем 
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совершеннолетним гражданам — но лишь в части, касающейся их или их 
несовершеннолетних детей. Госорганы смогут получить персонифицированные сведения из 
регистра только через регламентный обмен информацией или по запросу.  
 На вчерашнем совещании Дмитрий Медведев поручил завершить разработку 
концепции создания регистра в сентябре-октябре, а уже в ноябре — подготовить 
соответствующий закон. В Минфине "Ъ" сообщили, что планируют внести согласованную 
редакцию концепции уже в середине августа. Работа над регистром будет проводиться в 
несколько этапов. В 2016-2018 годах будет разработана законодательная база и завершено 
проектирование информационной системы. В 2019-2020 годах — наполнение регистра и 
организация взаимодействия с другими госресурсами. В 2012-2025 годах предполагается 
развитие единой базы.  

Отметим, что создание общей системы идентификации граждан очевидно замедлилось 
— ранее в Федеральной налоговой службе заявляли, что создать так называемую систему 
"единого ID" планируется к 2018 году. Как пояснили в Минфине, с 2018 года регистрация 
актов гражданского состояния должна будет проводиться уже непосредственно в едином 
реестре ЗАГС, а до конца 2019 года будет проводиться работа по переводу в электронную 
форму исторических записей — необходимо оцифровать все актовые записи, начиная с 1926 
года. 

«Коммерсантъ» 
 
Опрос: у 41% россиян нет денег на еду и одежду  

О нехватке средств на покупку необходимой одежды или продуктов питания заявил 
41% россиян, опрошенных в рамках мониторинга ВШЭ, сообщается в опубликованном на 
официальном сайте НИУ материале. 

«Доля респондентов, оценивающих материальное положение своей семьи как плохое 
или очень плохое (бедных по самооценке материального положения), составила 23%, а доля 
населения, у которого денег недостаточно для покупки необходимой одежды или продуктов 
питания (бедных по самооценке потребительских возможностей), составила 41%», — 
говорится в тексте сообщения. 

Сообщается, что в опросе принимали участие 1600 респондентов из 130 населенных 
пунктов 46 регионов страны. Ранее сообщалось, что две трети россиян не видят в стране 
стабильности. 

 «Газета.Ru» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Переживет ли Запад нынешнее столетие? 
«Шовинизм… ксенофобия, если не хуже» — вот причины того, почему стали возможны и 

Brexit, и поддержка Дональда Трампа. Об этом президент Барак Обама эмоционально 
рассуждал во время недавнего визита в Оттаву. 

Обама убежден, что сопротивление западных стран такой трансформации, которую 
несет иммиграция, может быть уделом лишь слабых умов и злых сердец. 

В интервью The New York Times Обама утверждает, что использует оставшиеся месяцы 
своего президентства «для борьбы с шовинизмом и национализмом Трампа, а также с 
британскими сторонниками Brexit». 

Предсказываю: Обама проиграет. Всплеск этнического национализма и милитаризация 
границ государств свидетельствуют о том, что Запад желает оставаться Западом. О том, 
почему вопрос стоит настолько остро, говорит только что опубликованный доклад 
Организации Объединенных Наций «Мировое население-2015». 

Рассмотрим лишь некоторые приведенные в докладе цифры. 
К 2050 году Европа потеряет 32 миллиона человек. Ни одна европейская нация не может 

похвастаться рождаемостью 2.1 ребенка на женщину — такой уровень необходим для 
выживания нации. Четверть всех европейцев сегодня — старше 60 лет. Создавшие Европу 
племена вымирают. 
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Сравните это с Африкой, хотя бы с ее средиземноморскими странами. 
К 2050 году Африка «прирастет» на 1.3 миллиарда человек, достигнув численности 

населения 2.4 миллиарда. Всего лишь 5 процентов африканцев сегодня старше 60 лет, при 
этом 41 процент — моложе 15. 

В контексте тирании, нищеты и болезней, от которых страдает Африка, — что, кроме 
барьеров, пограничников и боевых кораблей, способно остановить десятки миллионов 
молодых африканцев, рвущихся заполнить собой «пустоту», оставленную вымирающими 
европейцами? 

Арабско-мусульманское население одной только Северной Африки, от Восточной 
Сахары до Египта и Судана, вырастет на 130 миллионов человек в ближайшие 35 лет. 
Население Египта прибавится на 60 миллионов, достигнув к 2050 году численности 151 
миллион человек. При этом Египет будет лишь пятой по численности мусульманской общины 
страной после Индонезии, Пакистана, Бангладеш и Индии. 

В то время как невозможно найти западное государство с таким уровнем рождаемости, 
который способен уберечь нацию от вымирания, трудно найти мусульманскую страну, для 
которой не был бы характерен рост численности населения, иногда взрывной. 

Если будущее принадлежит молодым, то оно принадлежит азиатам, африканцам и 
латиноамериканцам. Кроме того, оно принадлежит Исламу. 

Самая мрачная картина открывается в Восточной Европе. 
В промежутке между сегодняшним днем и 2050-м годом Польша потеряет 5 миллионов 

человек, Украина — почти 10 миллионов, Россия — 15 миллионов. Население Литвы, Латвии 
и Эстонии в общей сложности сократится на 1/6. 

Такие потери сопоставимы с потерями во II Мировой войне. 
В процентном отношении самые большие потери ждут Украину. К середине столетия ее 

население сократится на 21 процент, упав до 35 миллионов — неужели это менее важно, чем 
то, чей флаг развивается над Крымом? 

Крайне безрадостные перспективы открываются перед Японией, чей народ является 
одним из самых способных, трудолюбивых и продвинутых на планете. 

К 2050-му Япония потеряет 19 миллионов человек, ее население составит 107 
миллионов. Одна треть японцев уже сегодня старше 60 лет. Только 1 из 7 японцев — младше 
16. Японцы — старейшая нация на Земле. В ближайшие десятилетия большой сегмент 
населения Японии будет трудиться для того, чтобы поддерживать медицинское 
обслуживание, пенсии и социальные гарантии для пожилых, немощных и умирающих. 

А что в Соединенных Штатах? 
В контексте того, что население Мексики и Центральной Америки в ближайшие 35 лет 

вырастет на 56 миллионов человек, США придется выбирать: либо укрепить свою южную 
границу, либо принять 11−12 миллионов нелегалов и приобрести миллионы новых 
соотечественников. 

Америка уже сейчас перерождается в новую страну. 
Хотя мы и ожидаем роста населения на 67 миллионов в ближайшие 35 лет, этот прирост 

обеспечат только испаноязычные, азиаты и афро-американцы. За последние 4 года для 
неиспаноязычных белых американцев было характерно превышение смертности над 
рождаемостью. 

В промежутке между июлем 2014 года и июлем 2015-го азиатское население Америки 
возросло на 3.4 процента, испаноязычное — на 2.2 процента, черное — на 1.3. А белое 
население выросло лишь на 0.1 процента. Белая Америка начала вымирать. 

Так неужели Обама действительно верит в то, что амнистия для иммигрантов без 
необходимых документов не встретит сопротивления Конгресса, в котором заправляют 
воодушевленные Трампом республиканцы? 

Неужели он считает, что рост популярности европейских правых партий, заявляющих об 
угрозе со стороны растущей волны мусульманских иммигрантов и беженцев, не остановит 
движение Евросоюза в направлении транснационального супергосударства, 
контролирующего иммиграцию и границы? 
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То, что сегодня обсуждают Европа и Америка, — это судьба Запада как 
цивилизации, которую призваны хранить и защищать потомки тех, кто ее основал. 

Несмотря на все реверансы Обамы в адрес Ислама, именно Запад остается величайшей 
цивилизацией из всех. 

Пусть запоздало, но западный человек все же, кажется, решил защищать свое графство, 
он поднял крепостной мост и занял позицию в бойнице башни. 

Что же касается терминов «Trumpism» и «Brexiteers», которые употребляет в речах 
президент Обама, то я отвечу ему словами Джимми Дюранте: «Вы так ничего и не 
разглядели». 

politobzor 
 

Неизвестная уборщица. Темная лошадка в политике США 
О том, что русофобия добралась и до спорта мы с вами уже неоднократно говорили, все 

эти скандалы с WADA не сходят со страниц СМИ, то и дело оскверняя честь и достоинство 
наших спортсменов. Увы, спорт стал очередным инструментом  гибридной войны против 
России, которую активно ведут США. Западные журналисты с удовольствием «облизывают» 
допинговую тему, да  и «праведный молот» WADA  все сильнее бьет по нашим спортсменам. 
Однако «из чего сделаны» западные «атлеты» так никому выяснить и не удалось. К слову, и 
не удастся т.к. «неуклюжая» уборщица случайно разбила  все (!) пробы американских 
спортсменов с 1990 по 2016 год. Цирк приехал, друзья, усаживаемся поудобнее. 

Случайности не случайны 
Итак, тайны, интриги и расследования вдруг стали явью. Оказывается, виновницей 

американских промахов и неудач является уборщица. Ну, конечно же, ведь именно она 
выкинула лунный грунт и вместе с ним записи «прилунения Армстронга», именно она 
виновата в том, что биологи, направлявшиеся в WADA, остались «с носом», а американские 
спортсмены могут жить припеваючи. 

Помните, как Великий Мастер Угвэй, говорил о том, что случайности не случайны? Так 
вот, друзья,  сегодня нерадивые американцы доказали это на деле. 

Горе-то, какое 
Только вдумайтесь,  из-за неосторожных действий сотрудницы клининговой компании, 

Всемирное антидопинговое агентство (WADA) лишилось всех образцов проб американских 
спортсменов. 

«Горе-то, какое», - сетуют американские спецслужбы: «Это ужасно,- американская 
секция проб в нашем архиве полностью разрушена. На сегодняшний день, нет не единого 
образца взятых проб у американских спортсменов, выступавших за сборную США с 1990 
года». 

Заметьте, задет был именно американский стеллаж, и именно на нем стояли не 
подписанные пробирки, так что все что уцелело «идентификации не подлежит». Смешно. 
Более того, оказалось, что утеряны и свежие образцы, потому что именно в момент уборки их 
было решено «временно» перенести к пробам 1990 года: 

«Американский архив проб был изъят из специальных холодильных камер, в связи с их 
внеплановым ремонтом, и помещен на обыкновенные стеллажи. Работы должны были занять 
не более 1-2 дней, после чего пробы должны были вернуться на место».  

Сколько совпадений. Прямо-таки сказка какая-то. И как вовремя 
Думаю, никого уже не удивит тот факт, что инцидент произошел накануне визита в офис 

WADA делегации австро-российских микробиологов, которые и должны были сравнить пробы 
американских «атлетов» и российских спортсменов. Горе-то, какое, не будет теперь 
сравнительного анализа. 

Руководство Всемирного антидопингового агентства заверило, что расторгло контракт с 
клининговым агентством. Что ж, судя по всему,  уборщицу уже заждались в Пентагоне. 

Ну и напоследок,  прикреплю для вас таблицу с теми, кого удалось уличить в допинге. 
Обратите внимание, России нет даже в первой десятке, но именно из нас, как впрочем и 

всегда, пытаются сделать козлов отпущения.  
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И да, посмотрите на количество проб, например, спортсмены из Бельгии или Турции,  у 

которых процент положительных проб был гораздо выше, подвергались проверкам 
значительно реже. Подобная практика доказывает, что верить в чистоту намерений  WADA, 
мягко говоря, неуместно. 

politobzor 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.07.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 65, 74 ▲ 0, 82 

EUR 72, 35 ▲ 1, 14 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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